

Auszug aus der Niederschrift der 18. Sitzung des Jugendhilfeausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom 19.08.2008

5	Bericht des Jugendrates	
---	-------------------------	--

Beratendes Ausschussmitglied Pollmanns teilt mit dass die Jugendratswahl stattgefunden hat. Er ist der erste Vorsitzende, Frau Natalie Nawrath ist die zweite Vorsitzende.

Durch den Jugendrat wurde das Busshuttle zur „Rheinkultur“ organisiert, welches, wie auch in den Jahren zuvor, sehr gut angenommen wurde.

Der Jugendrat arbeitet derzeit mit Unterstützung von Herrn Gawollek, Jugendhilfeplaner, an einer neuen ordnungsgemäßen Satzung. Voraussichtlich kann diese in der nächsten Jugendhilfeausschusssitzung vorgestellt werden.

Momentan wird auch die letzte Subway-Party vor den Umbaumaßnahmen geplant.

Darüber hinaus sind mit Hilfe der neuen Mitarbeiterinnen des Jugendzentrums weitere Veranstaltungen geplant, wie z. B. ein Fußballturnier in der Jungholzhalle einschließlich einer Party und ein Karaoke-Abend.

Ausschussmitglied Leupold bittet im Hinblick auf den weiteren Tagesordnungspunkt „Sachstandsbericht über die Neukonzeption „Offene Jugendarbeit“ in Meckenheim“ Herrn Pollmanns als „User“ um weitere Informationen aus Sicht der Jugendlichen.

Beratendes Ausschussmitglied Pollmanns bestätigt, dass aus Sicht des Jugendrates bei der geplanten Umgestaltung der Jugendfreizeitstätte Probleme im Eingangs- und Thekenbereich auftreten könnten. Darüber hinaus sei keine Garderobe geplant. Er stellt einen möglichen Lösungsvorschlag anhand einer Präsentation vor, die der Niederschrift als Anlage beigefügt ist.

Die Ausschussmitglieder und die Verwaltung danken dem Jugendrat für die kritischen und nachvollziehbaren Anmerkungen. Diese werden in die Neugestaltung mit einbezogen.

Meckenheim, den 22.08.2008

Angela Hürter
Schriftführerin